5 Piéces
237 m?

Réf. 6823-C2
3940000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison a vendre (73440)
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Au coeur du village authentigue de Saint-Martin-de-Belleville, la
résidence « Les Chalets Eugénie » bénéficie d'un emplacement
privilégié, a deux pas des commerces et des remontées mécaniques.
Inspirée du charme montagnard propre a la vallée des Belleville, elle
s'integre avec élégance dans son environnement. Ce chalet de 237,74
m2 sur 4 niveaux allie volumes généreux, prestations haut de gamme et
atmosphere chaleureuse. Il propose 4 chambres dont 2 en suite,
pouvant accueillir jusqu'a 10 personnes avec confort et raffinement. Le

dernier niveau offre un vaste espace de vie lumineux : cuisine ...

At the heart of the authentic village of saint-martin-de-belleville, the 'les chalets
eugeénie' residence enjoys a prime location, just steps from the shops and ski lifts.
Inspired by the mountain charm characteristic of the bellevile valley, it blends
elegantly into its surroundings. This 237.74 sq. M, four-level chalet combines
generous volumes, high-end features, and a warm atmosphere. It offers four
bedrooms, including two en suite, and can comfortably accommodate up to 10

guests with both comfort and refinement. The top level features a vast, light-filled

living space: an open kitchen, a ...
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